

Organización del curso 2023-2024. Modalidad de estudios Semipresencial

1. Clases

Según el calendario académico 2023-2024 de nuestra Universidad, las clases del primer semestre comienzan el día 18 de septiembre y terminan el 21 de diciembre. Las clases del segundo semestre comenzarán el 5 de febrero y terminarán el 24 de mayo.

Hay **dos sesiones virtuales síncronas** en cada asignatura de asistencia obligatoria. Cada una de ellas es de 1,5 horas y se realiza una al comienzo del semestre y la otra al final (*ver horario de clases síncronas*):

-Clase de presentación y organización de la materia (del 18 al 22 de septiembre en el primer semestre y del 5 al 9 de febrero en el segundo semestre).

-Clase de repaso y preparación del examen (del 11 al 15 de diciembre en el primer semestre y del 20 al 24 de mayo en el segundo semestre).

El resto de las clases virtuales serán de 1,5 horas a la semana (un total de 18 horas por asignatura) y el profesor establecerá el día de la semana y el horario que considere oportuno. Se os comunicará en la primera clase síncrona y además estará visible en el apartado de Introducción de cada asignatura en plataforma. **Todas las clases serán grabadas y estarán disponibles** en cada asignatura.

En nuestra Universidad, es importante la asistencia a las clases. Si puedes, te recomendamos asistir a las mismas de forma síncrona ya que podrás hacer consultas y serán más enriquecedoras si son participativas y podemos sumar experiencias.

Los profesores valoramos vuestra participación y examinamos también vuestra actividad en MOODLE. Por eso es importante que tengáis en cuenta que faltar o no haber visto más de un tercio de las clases grabadas (del total de las 21 horas), puede hacerte perder la escolaridad.

Recuerda que, si no puedes ver las clases en directo, puedes verlas con posterioridad. Siempre puedes contar con los profesores por e-mail y en su horario semanal de tutoría si necesitas preguntar algo, o si al ver la clase te surge alguna duda.

Además, habrá **4 horas de tutoría virtual síncrona** en las que podrás entrar a realizar consultas al profesor/a una vez terminado el temario. Se realizarán en la semana posterior a la última de clases, es decir, **del 18 al 21 de diciembre** en el primer semestre y **del 27 al 31 de mayo** en el segundo semestre. Cada profesor os indicará fecha y horario de las mismas.

2. Campus

En la primera semana de septiembre comenzarás a ver tus asignaturas en el campus virtual en: aula virtual. También una asignatura llamada MODALIDAD SEMIPRESENCIAL (2023-2024) en la que se incluye a todos los estudiantes de esta modalidad de estudios y se encuentra toda la información necesaria sobre la misma: exámenes, avisos, horarios de tutorías del profesorado, horario de clases virtuales, organización, eventos, etc.

La información detallada de cada asignatura podrás verla en su espacio en el aula virtual en su *Guía Docente*. Contarás también con un *Planificador* en cada materia que te ayudará a organizar el trabajo.

Es muy importante **tener al día tu e-mail de la Universidad**, puesto que utilizamos este correo para enviaros *Avisos* o *Novedades* de la Modalidad Semipresencial y también desde las distintas asignaturas.

Os recomendamos también que durante el curso utilicéis los canales oficiales de la Facultad para estar informados. Si tenéis dudas, consultadlas mejor con nosotros. Por favor, no uséis los grupos de whatsapp para explicar las situaciones personales o informar sobre aspectos académicos, puesto que esto genera confusión y, a veces, malestar y ansiedad entre los compañeros. En nuestra facultad estamos muy acostumbrados a atenderos de forma individualizada.

3. Exámenes

Las convocatorias oficiales de exámenes son en enero, en junio y la extraordinaria de junio. Para realizarlos, tendréis que desplazaros hasta nuestra facultad en Salamanca y se celebran en dos fines de semana (19, 20, 26 y 27 de enero; 7, 8, 14 y 15 de junio; extraordinarios 22,23, 28 y 29 de junio).

Es importante que sepáis que no podemos modificar la fecha oficial de examen. Contáis con un justificante de convocatoria previo (disponible en plataforma) y también con un justificante de asistencia (a recoger los días de los exámenes en conserjería de Educación) por si necesitáis entregarlo en el trabajo o donde fuera preciso. Solo es posible una modificación en la fecha oficial de examen si, por motivos de salud debidamente justificados, no podéis acudir el día de su celebración y por tanto debiera aplazarse. En este caso, tendréis que hacer una instancia ante decanato para solicitar dicho cambio (modelo disponible en plataforma MODALIDAD SEMIPRESENCIAL). Los exámenes **siempre son presenciales** en nuestra Universidad.

Bienvenidos al curso 2023-2024